

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil Observasi, wawancara dan dokumentasi maka peneliti menyimpulkan bahwa Madrasah memang tidak terlepas dari ajaran-ajaran Agama Islam, sehingga peserta didik harus di bekali Ilmu Pengetahuan Agama dan di bekali karakter yang baik. Salah satu upaya yang di lakukan Madrasah dalam menanamkan nilai-nilai agama yang sesuai syari'at Islam adalah dengan cara menerapkan Model Pembelajaran yang bisa membentuk karakter siswa menjadi lebih baik.

Implementasi Model Pembelajaran MIDAAR pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA Roudlotul Huda Welahan Wetan Adipala Cilacap sangat membawa dampak positif dan diterima dengan baik oleh Kepala Madrasah, Guru dan Siswa. Model Pembelajaran MIDAAR ini nafas *ruh*-nya memang sangat di butuhkan oleh Sekolah Madrasah. Model pembelajaran MIDAAR ini membuat siswa menjadi lebih aktif, lebih bersemangat, dan menjadikan suasana kelas menjadi lebih hidup serta menyenangkan.

Dalam mengimplementasikan Model Pembelajaran MIDAAR ini juga terdapat beberapa faktor pendukung dan faktor penghambat. Faktor pendukungnya adalah Sumber Daya Manusia (SDM)-nya yang mendukung karena semua Guru/Pendidik adalah Lulusan S1 dan bahkan ada beberapa yang sudah menyelesaikan Studi S2 nya yang menjadikan Guru ini memiliki banyak sekali ilmu pengetahuan, pengalaman serta karakter yang baik selama belajar di Perguruan Tinggi. Di samping karena Sumber Daya Manusianya, faktor pendukung lainnya adalah kesehatan mental anak, materi yang memadai dan niat serta semangat anak-anak dalam mengikuti pembelajaran tersebut.

Sementara faktor penghambatnya adalah khusus untuk anak yang dari lulusan SMP karena harus beradaptasi dahulu di lingkungan Madrasah ini, kemudian kesiapan mental siswa juga harus terus di latih. Tetapi itu semua bukan menjadi halangan/hambatan dalam mengimplementasikan Model Pembelajaran MIDAAR.

Madrasah tidak menjadikan hal ini sebagai kekurangan dalam megimplementasikan Model Pembelajaran MIDAAR.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian di MA Roudlotul Huda Welahan Wetan Adipala Cilacap, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Madrasah

Peneliti berharap Implementasi Model Pembelajaran MIDAAR di MA Roudlotul Huda Welahan Wetan ini terus berjalan dan senantiasa di terapkan dalam Mata Pelajaran dan selalu ditingkatkan supaya mendapatkan hasil yang terbaik sesuai yang diinginkan.

2. Bagi Guru/Pendidik

Peneliti berharap semua Bapak/Ibu Guru selalu Sehat, Semangat dan ikhlas dalam memberikan Ilmu yang bermanfaat dan menanamkan karakter-karakter yang baik kepada peserta didik salah satunya dengan cara menggunakan Model Pembelajaran MIDAAR saat sedang kebersamai anak-anak di kelas.

3. Bagi Siswa

Peneliti berharap Siswa-siswi di MA Roudlotul Huda terus menjadi anak yang baik, cerdas, ceria dan aktif dalam mengikuti Pembelajaran dan Kegiatan di Madrasah. Dan tentunya memiliki karakter yang baik kepada Orang Tua dirumah, Bapak/Ibu Guru di sekolah, dan kepada teman sebaya/adik-adiknya.